

Le complot

Thirion dieu de la manie et phæria déesse de la paranoïa sont amants depuis bien des siècles, ils ont engendrés ensemble sheoth et sheog respectivement le dieu de la démence et de l'impulsion.

Thirion étant le dieu de la manie est un être des plus lunatiques et insouciants parmi les êtres suprêmes. Il a même été jusqu'à organiser maintes festivités avec deliria l'infériorité de la luxure et sa'char'ham le glouton. Après festivité il tombait de plus en plus dans la décadence et sa femme phæria ne faisant point confiance aux inférieurs (à personne d'autre d'ailleurs...) ne se joignit jamais aux divers événements organisés par son mari et ses complices.

Le temps passant phæria commençait à soupçonner Thirion de fréquenter plus que nécessaire une succube. Non pas que le fait de passer du bon temps avec une inférieure experte en la matière dérangeait phæria mais elle craignait que Thirion tenta d'engendrer une nouvelle descendance... et ça, ça posait problème. Alors un jour où Thirion était encore une fois partie voir sa maîtresse, elle alla voir son fils sheog et s'évertua à le séduire pour qu'il aille le désir de partager sa couche. À peine quelques heures plus tard sa besogne achevée phæria sut qu'elle était enceinte et qu'elle allait engendrer un nouveau dieu...

un certain temps plus tard (vous savez... Les dieux et le temps c'est un concept bien vague et éloigné...) phœria donna naissance à mask qui sera le dieu de la fourberie, né de l'inceste et de la trahison ce dieu fut investi d'un pouvoir particulier... celui de n'avoir aucune limite, déjà jeune il jouait de multiples tours aux divers dieux et être suprême de tout les panthéon et devint avec le temps le maître de l'arnaque.

mask décida de prendre sous son aile les bâtards et les enfants nés de l'inceste, il eût pitié de ces créatures rejetées de presque toutes les sociétés. selon la légende un enfant né d'une telle situation serait déni par mask et surveillé étroitement par celui-ci et c'est aussi pour cela que les bâtards sont mal perçus en ce monde, car ils ont le pouvoir de changer les choses grâce à l'imprévu...